

# VEGAN CAKE

Stereo Society  
Ethereal Decibel Records



Booking : <https://management.etherealdecibel.com/portfolio/vegan-cake/>

Mail : [booking@etherealdecibel.com](mailto:booking@etherealdecibel.com)



Arnaud aka Vegan Cake évolue dans le monde la musique depuis bientôt 20 ans. Il a commencé en étant guitariste dans des groupes de métal et de punk et bassiste dans quelques groupes de jazz et de blues.

Il partage maintenant son amour de la musique à travers le mix avec un seul but : délivrer des sets dancefloor, énergiques et psychédéliques.

Son style est un savant mélange des meilleurs morceaux de progressives actuels avec des influences acid et techno.

En plus de sa passion pour la musique, il est également le fondateur de l'association Ethereal Decibel Company organisant des festivals et des soirées dans l'ouest de la France depuis 10 ans.



Arnaud aka Vegan Cake is into music since almost 20 years, playing guitar in some metal/punk band or bass in some jazz blues band.

He is now putting his love for music into the mix, with one goal: giving you some powerful psychedelic dancefloor sets.

His style is a smart blend of the best nowadays progressive tunes with some acid and raw techno.

In more of his passion to play music, he is also the founder of Ethereal Decibel Company who organize festival and party's in the west of France.





DAMC



DAMC



Pics by [Pamp](#), [Ephem'R](#) & [Ftne](#).